

MATAN A HOTELERA EN PUNTA UVA DE LIMÓN

Asesinato en el paraíso

Cahuita

Provincia: Limón
Población: 6.546 hab.
Extensión: 235,64 km²



Talamanca

◆ **RONNY JAÉN**
Corresponsal

Estella Marie-Claire Jeanne, de 51 años, fue encontrada muerta ayer en la mañana con aparentes signos de haber sido asfixiada.

La mujer era francesa y la dueña del hotel Pachamama Jungle River Lodge, que queda en un lugar paradisíaco como Punta Uva de Cahuita.

El OIJ descubrió que Estella tenía pedazos de tela alrededor del cuello, lo que hace pensar que fue estrangulada.

Uno de los trabajadores, identificado como Erick Montalbán Aguilar, fue quien halló el cadáver a las 6:30 de la mañana.

El hombre explicó que él abrió el portón principal del hotel y vio el cuerpo tirado en un sendero que comunica la casa de su jefa con la recepción del hotel.

“Me acerqué, la toqué y vi que

CREO QUE...



MARÍA AGUILAR
EMPLEADA

RONNY JAÉN PARA LT

“Ella era muy buena, en el hotel no había nadie solo ella. Lo que pasó, la verdad me duele muchísimo”.

estaba muerta, de inmediato llamé a la Policía”, dijo Montalbán.

Cuando los oficiales llegaron de una vez llamaron al OIJ.

Estaba sola. Los trabajadores aseguraron que la mujer estaba sola, porque esta semana no esperaban que llegaran turistas.

El hotel fue fundado hace 10 años por el esposo de Estella, pero él se fue para Francia y ella quedó desde hace tres años al frente del negocio.

Los empleados de la extranjera estaban muy consternados por lo



El cuerpo fue encontrado en un sendero. RONNY JAÉN



Al parecer, faltaban varios artículos de valor en la casa de la mujer. R. JAÉN

ocurrido, pues aseguran que ella no tenía problemas con nadie.

“Esto es un dolor para mí, me duele en el corazón”, comentó María Aguilar, quien tenía tres años de laborar en ese lugar.

El cuerpo fue trasladado a las 10:30 de la mañana a la Medicatura Forense, la mujer no tenía familia-

res en el país.

En la zona donde está el hotel se dan constantes asaltos, por lo que la Cámara de Turismo del Caribe Sur, el Ministerio de Seguridad y la Municipalidad de Talamanca habían anunciado la colocación de un moderno sistema de vigilancia con cámaras.